

寄付金に関しては、以前は全国的にも最下位からカウントした方がはやかったが、一昨年度より、2700地区にて、小口寄付のやり方等、各クラブで工夫をこらし決して特別寄付だけが、高額寄付だけが寄付のやり方じゃなく、一口1,000円から、ニコニコBOXのように「チリも積もれば山になる」方式で地道に寄付を集めた結果、昨年度は全国10位前後となり実績を上げている。

他クラブが行っている方法を紹介します。

- ①年会費納付の際に1,000円／月程度を活集金し、各会員の特別寄付として送金する方法
- ②米山ランチの寄付をクラブ名でなく、各会員個人名に分解して行う方法
- ③個人単位の小口寄付封筒により少額寄付を促す方法等 ハードルを低くし、こまめに寄付をする。

ロータリーの会員様においては奨学金を通じた日本と世界平和への貢献の意義を理解していただき、寄付増進へのご理解と、ご支援をお願いし、卓話を終わりたいと思います。ご清聴ありがとうございました。



ニコニコBOX

大久保正信R:これから益々暑くなりますし、コロナの感染も広まっているようです。お互いに気を付けましょう。

浅倉隆浩R:リオ五輪ラグビー日本代表桑水君を中心が始まった、九州アイランドセブンズ大会をお手伝いして来ました。

内田克彦R:軍手による頭髪増をやっています。

大鶴修二郎R:ニアピンを2つ取りましたので、ニコニコします。

木村謙一R:ニコニコ会では同伴競技者とハンディに恵まれて、優勝しました。

竹本一美R:西村地区委員長、卓話有難うございました。

田渕哲朗R:米山委員会の皆様、お疲れ様でした。道脇さん、今日は有難うございました。

長尾浩央R:西村地区委員、学びになるお話、ありがとうございます。卓話に会った通りニコニコに半分、米山に半分納めます。

西村真人R:西村地区委員、卓話有難う。竹本委員長、共に一年頑張りましょう。

西村 勝R:内部卓話でお土産を頂きました。ありがとうございます。

平石正信R:久しぶりに大型に乗ることになりました。

藤井賢治R:西村地区委員長、卓話有難うございました。

松井明男R:西村地区委員長、卓話有難うございました。

松山貞徳R:西村地区委員長、貴重な卓話有難うございました。

道脇孝一R:本日はメイクアップをさせていただき、誠にありがとうございました。又、お邪魔したいと思います。(行橋RC)

ニコニコBOX
7月28日の合計20, 500円
累計94, 500円

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなの**ため**になるかどうか

近隣R・Cへのメイクアップのご案内

月曜日…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日…行橋 R.C 「みやこホテル」
火曜日…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日…田川 R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日…豊前 R.C 「ニューアイズミ」
金曜日…苅田 R.C 「パンジープラザ」
金曜日…小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日…豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆国歌斉唱・ロータリーソング「2700のマーチ」
- ◆お客様・ビジャーご紹介
- ◆会長挨拶
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆R情報会員研修委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間

【沖永義樹会員増強委員長活動方針】
経済状況が厳しい現在、行橋みやこロータリークラブも会員維持が大変厳しい状況です。等クラブの存続を守る為にも、退会者を少なくすることが、今後の会員増強の重要な課題だと思っております。

例会予定

- ◆8月11日(水) 休会
- ◆8月18日(水) ロータリー財団委員会
- ◆8月25日(水) 会報雑誌委員会
- ◆9月 1日(水) 志村ガバナー補佐クラブ協議会
- ◆9月 8日(水) 貫ガバナー公式訪問
- ◆9月15日(水) 休会
- ◆9月22日(水) クラブ協議会(規定改定委員会)
- ◆9月29日(水) 社会奉仕委員会

出席報告

会員数:54名 メークアップ:名
欠席者:22名 出席率59. 26%

お客様:道脇孝一R(行橋RC)

8月のお誕生日

山口剛志R(4日)・二十二豊R(14日)
原田和博R(25日)・工藤茂美R(27日)
西村貴子様(19日)・城戸知子様(23日)

【会長の時間】



先週は、少し難しい話をしました。ほとんどが理解できない内容だったとあるRから指摘をいただきました。今回は、私たちの生活にも大いに関係のある時節の話題をお届けします。この国には素晴らしい四季があり、私たちの先祖は農耕をしながらそれぞれの季節で節目節目の時を身をもって体得してきました。当時は、「陽が上がったら田畠へ。陽が落ちたらわが家へ。」という時の移ろいを素直に受け入れる日々の暮らしでした。皆さんも知っていると思いますが、24節気(大寒、啓蟄、大暑など)と言われるように1年を24の節目、季節の代わり目として捉え、生活に活かしてきました。ところで、きょうは8月第1週、1年で一番暑い頃だと言われています。現に昨日は33度、きょうもそれくらいあるのではないでしょうか。しかし、あと3日つまり8月7日は「立秋」です。朝晩涼しくなり、陽もだんだん和らいでくる日です。この、季節の変わり目の根底にあるのが、「四立二至二分」の八節です。4

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:y-miyako@eagle.ocn.ne.jp

- 会長…大久保正信
- 副会長…田渕哲朗
- 幹事…藤嶽裕司
- 会報雑誌委員長…岡崎慎一
- URL: <http://ym-rotary.club>

国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ



「取り組もう 基盤整備と超我の奉仕」
2021-2022年度 第2700地区
貫 正義ガバナー

“出会い 大切に！”
2021-2022年度 行橋みやこロータリークラブ
会長 大久保正信

【幹事報告】

・7月24日地区米山記念奨学委員会委員長会議がズームでありました。竹本委員長が参加されました。お疲れ様でした。



・7月21日国際奉仕委員会グループ別会議がリコフェスタ(行橋市)で開催されました。当クラブより緒方委員長がさんかしました。お疲れ様でした。

・6月末で退会された増田さんには長きにわたり青年野球大会に貢献して頂きました。それに対して賞状と記念品をと考えております。時機としては野球教室の時にと言う意見がありましたので、その時にと考えています。

・8月1日～8月29日まで、福岡県でもまん延防止措置対策で時短営業になると思われます。特に例会には影響がないとは思いますが、その後の様子を見てのことになります。ご協力をお願い致します。

【本日のお客様】



【委員会報告】

ロータリー情報会員研修委員会

本日より、隔月で第3水曜日に18時～19時まで、内田産婦人科マザーホールで情報委員会研修会を開催します。入会5年未満のロータリアンを対象としますが、ベテランロータリアンも歓迎します。是非ご参加をお願い致します。



021～2022年度ロータリーリ2ーダーシップ研究会

(RLI) 研修リーダー研修会 参加者 長尾浩央R

7/25（日）に村田Rの代替でロータリーリーダーシップ研修会に行ってきました。行つてきましたと言いましたがZoomでのWeb研修で自宅にて受講したのですが朝の9時45分から45分ワンセットを6コマで17時前に終了しています。これが毎月1度行われるらしいですが、この研修を修了すると地区から受講証が発行され、今後のクラブにおける研修に関する企画立案の監修者としてRIや地区から任命されるという大変ご大層な代物でしたので皆様にご報告とさせていただきます。

ニコニコ会

皆さん、こんにちは。

今期、ニコニコ会・会長の松山です。週報にもありますように第1回ニコニコ会ゴルフコンペを7月18日（日）

9時30分集合（10時00分スタート）、チェリーゴルフ小倉南コース、で開催致しました。かなり暑く？絶好のゴルフ日々よりでした。優勝は、今期幹事をして頂きます木村ロータリアンです。早速、会長よりトロフィーを授与して頂きたいと思います。宜しくお願ひ致します。

皆さん、こんにちは。今期、ニコニコ会幹事(なにもしないかんじ)の木村です。松山会長に全てお願ひして、お任せしているような事です。そのせいか、気楽にプレーしていたら優勝してしまいました。申し訳ありません。1年間頑張ります。有難うございました。

木村R有難うございました。成績表の方は週報に載せておりますので、ご覧になって下さい。又、2回目を9月ぐらいに行いたいと思います。ご案内を致しますので多くの方のご参加を宜しくお願ひ致します。



第1824回

Weekly Report

【本日のプログラム】

米山記念奨学委員会

みなさん、こんにちは。米山記念奨学委員会委員長の竹本です。久しぶりに、みなさんの前でしゃべるので、少し緊張しますが宜しくお願ひします。



昨日になりますが、7月24日午前10時15分から12時まで、第2回クラブ米山記念奨学委員会委員長会議をズームにて参加した事をみなさんにお報告致します。当然、弊社の事務員参加の上ですが、当初参加者は15名と言っておりましたが7名の参加でした。内容は、クラブ委員長の役割や寄付増進の具体的な方法などを講習致しましたので、のちほど皆さんにご協力を宜しくお願いするとして、早速本題に入らせて頂きます。本日は、米山記念奨学委員会 内部卓話になっております。卓話を、どなたにお願いしようかと思っていたところ、2012年7月年度、会長をされた西村勝ロータリアンが、うちのクラブから地区の、米山記念奨学委員をされているのに気づきお願いしたところ、ふたつ返事で引き受けた所です。西村ロータリアン有難うございます。では、前置きが長くなりましたが早速卓話を宜しくお願いしましょう。西村地区委員宜しくお願ひします。

地区米山記念奨学委員会

委員 西村 勝R

私は2700地区地区米山記念奨学委員会に所属している。米山記念奨学事業は、日本のロータリーが生み落とした世界に誇るべき事業である。全地区合同奉仕事業としての統一性と奨学事業としての継続性を保持するため、東京を本部として各地区で奨学事業が実施されている。かつては救貧型の恩恵的制度として運営されていたが、現在では知的貢献型、投資型の奨学金制度へと発展的に変貌した。将来が嘱望された優秀な留学生を、日本の良き理解者に育て、知日家・親日家として世界の舞台へと送り出すことにより、日本の発展と世界の平和に貢献することを狙いとしている。現

在、2700地区の奨学生は新規が20名、継続(2年目)が9名、この人数は皆さんのお祝金によって決定されます。当クラブ所属は2年目の「アハメド・ソアド・アハメド アブデルマウグッド」さん(エジプト 北九州大学)。以前は中国、韓国にかなり片寄っていたが比率でマックスを設定したので、かなり良いバランスでいろんな国の出身者が採用されている。当クラブではカウンセラー・山田Rと今年度米山委員長・竹本Rと地区委員の私とで主に対応している。カウンセラー制度によって、他の奨学制度と大きく違う所は、メンタル的なことも含め、月1回以上の例会出席義務等、採用後のケアがしっかりとしている。卒業後も「学友会」なるものがあり、米山奨学生同志で悩み相談、進路相談等も、現実、過去も行われてきた素晴らしい事業である。

米山梅吉(1868-1946)さんってどんな人？

幼少にして父と死別、和田家から米山家に養子として入籍し、1887年に渡米し学問を修め、1895年帰国後文筆家を志して勝海舟に師事するが、それをやめて三井銀行に入行。その後の1918年の渡米中、ダラスRCの会員であった福島喜三次Rの紹介によりロータリークラブと出会い、帰国後の1920年10月、東京RCを創立し会長に！これが日本のRCの第一歩となる。三井信託(株)を創立し新分野を開拓し、その目的を「社会への貢献」とするなど、今日でいうフィナンシャルサービスの基盤を作った。晩年はハンセン病、結核、癌研究の助成など多くの社会事業、医療事業に奉仕。また子供の教育のために、はる夫人と共に私財を投じて、緑岡小学校(現在の青山学院初等部)を創立。「他人への思いやりと助け合い」の精神を、身をもって行いつつ、そのことについて多くを語らない陰徳の人であった。

もっと知りたい方は「米山梅吉記念館」へ(静岡県)

